



運動会は10月13日です！

自治会からのお知らせ

第68回市民体育大会（運動会）は10月13日（日）午前8時30分から鎌倉第二小学校の校庭で行われます。（雨天14日祝日に順延）

ご家族揃っての参加をお願いします。
この回覧とは別に、回覧にてプログラムを配布します。各戸1部
ずつお取りください。



一昨年までであった、「親子二人三脚」は「親子ボール運び」に変わりました。
頑張りましょう！

何種目出場されても構いませんが、人数調整のためご希望に添えない場合もあります。
ご了承ください。



子供会では事前出場希望者の登録を受け付けています。当日は事前登録の出場希望者を優先します。

特に、お子さんで第二小に通っていない方も是非参加して下さい。

当日着て頂くハイランドのユニフォーム（**黄色Tシャツ、ロゴ入り**）
を自治会館で貸し出しを開始します。借り出すときは、借し出し票に

名前とユニフォームの番号を記入して下さい。

運動会当日は、お弁当、飲み物等を自治会で用意します。

ご家族みんなで参加し、楽しんでください。

台風15号による被害について！

9月8日未明に通過した台風15号による停電被害は幸いにも、当ハイランドではありませんでしたが、浄明寺5丁目、二階堂の方では猛暑の中、長期間にわたり停電がありエアコンも働かず、鎌倉宮の中に避難所が開設されました。

ハイランド内では、緑地帯や庭の樹木が倒れたり、塀の損壊、屋根瓦の剥がれ、物置の転落等が報告されましたが、家屋そのものの大きな被害は免れました。

今回の台風では、千葉県でみられたように長期間にわたる停電による市民生活の不便が報道されております。自治会の防災対策にも新たな課題が浮かんできました。

現在の自治会で持っている発電機は2.5KW型2台、0.9KW型1台です。主に自治会館に避難所を開設した事を想定して、照明、一部エアコン、携帯の充電などに充てることを想定しています。

特に情報の収集に必要な携帯電話の充電について、出来るところから準備しておく必要があります。来年度の防災講習会にEV(電気自動車)の利用法などについて、メーカーの専門家に話してもらおうという計画もあります。

「赤い羽根・年末たすけあい募金の募集」について

10月1日から、「赤い羽根募金」が始まります。
またひと月を置いて12月から「年末たすけあい募金」が始まります。

今年も例年のように、組長さんの手間を省く意味で、二つの募金を一緒にお願ひしたいと思ひます。

二つの募金袋を回覧方式で回しますので、寸志のご協力をお願いいたします。

文化スポーツ部 からのお知らせ

① ふれあい合同盆踊り大会 報告



8月10日(土)、11日(日) 午後6時30分～8時45分まで
ミカエル広場で行われた盆踊り大会は、足の便が悪いにもかかわらずハイランドからも大勢の方が訪れ、踊りに、夜店に、楽しんで頂けました。

ハイランド自治会では二つのテントを張り、お子様相手の輪投げゲームと綿あめの夜店を出店しました。どちらも子供たちには大変人気で、おおいに賑わいました。

② ハイランド盆踊り大会 報告



ハイランド盆踊り大会は、8月17、18日西友前広場で行われました。

昨年から盆踊り会場を、中央にやぐらと舞台を置いて周りを輪踊りが回るようにアレンジを変更しました。

踊る人たちからは、やぐらの上で踊る人を見ながら真似して踊れると大変好評でした。

抽選券の集計結果では、鎌倉ハイランド住民の参加者は両日で423枚、約43%の参加率で、家族数を掛け合わせると約1000人の方が参加したと推計されました。

③ 市民体育大会（運動会）

冒頭の記事にもありますように、10月13日（日）午前8時30分から第二小学校校庭にて市民体育大会が行われます。第二小学校区内6町内会対抗戦の形で徒競走からスプーン競争、綱引き競技まで子供も大人も楽しめる多彩なプログラムが用意されています。

是非ご家族そろって参加し秋の一日を楽しんで下さい。
まもなくプログラムを各戸に配布いたします。

出場種目全てに賞品が出ます！！

④ 文化祭について

11月24日（日）に自治会館において文化祭を開催いたします。
後ほど、詳細についてお知らせいたしますが、出展作品のご用意をお願いいたします。



環境部 からのお知らせ！

統一クリーンデー について

☆ 9月7月(土)のクリーンデーには、猛暑にもかかわらず子供さんも含め、多数の参加者がありました。ご苦労様でした！
ゴミ袋19個分の落ち葉ゴミを集めました。



☆ 東泉水バス停付近の植え込みの中にゴミの散乱が目立ちます。落ち葉や枝などではなく一般ごみで、落ち葉ゴミとは分別して清掃しなければなりません。

植え込みの中は特に清掃が難しいので、バスを待っている時にゴミを捨てないようにご協力ください。

☆ ご自宅の前だけの清掃参加も歓迎です。となり近所の方々との会話を楽しみながら一緒に過ごしましょう。

環境美化グループ

☆ 8月28日(水)に自治会館図書室において、小学生と親御さん達との恒例の小鳥の巣箱作りを行いました。自治会美化グループが用意した材料を使い、小学生たちが初めてトンカチを使い釘を打って設計図通りに巣箱を組み立て行きました。

作品は秋の文化祭で展示する予定です。

☆ 9月1日、2日の2日にかけて、芝生広場の芝刈りを行いました。

☆ 9月7日(土)クリーンデー作業のあと、12名が参加して桜並木の手当てを行いました。

☆ 9月14日午後2時から、主にK地区周辺(第3及び第4防災倉庫近辺)の防犯灯を覆っている樹木、及び東地区で道路に覆いかぶさっている危険な樹木の伐採作業を行いました。

☆ 鎌倉市ゴミ減量化ニュースの各戸配布を行います。

☆ ハイランド下信号交差点から泉水橋まで下る道に、上から樹木が覆いかぶさって来ているので、市に伐採を要請する予定。

防犯防災部からのお知らせ!

1. 「8月中のパトロール結果」は、次のとおりです。

① 「夜間パトロール」(火、水、木、金の週4日実施)は17回(中止1回)お盆休みもありましたが、延べ参加人数は91名でした。

② 「青色パトロール」(主に土、日、月の3日に実施)は計9回実施

③ 「こどもの見守り」(自治会館下交差点)第二小の下校時間帯に合わせて実施中です。

こども見守りボランティア募集中!!



④ 防犯パトロールにご参加下さい。

防犯防災部では、夜間の防犯パトロールを行っています。担当幹事とボランティアの方々が参加していますが、幹事・組長をはじめ、多くの方々の参加をお待ちしています。

夜間パトロールに参加される方はお申し出下さい。防犯グッズ一式をお貸し致します。

2、防災関係

① 防災備品の購入。

新たに購入したバルーン投光器を合同盆踊り大会の会場で試用しました。広範囲を照明でき大変有効でした。夏の屋外で使用すると、多数の虫が寄ってくるのが想定外でした。

他に飲料水、食料（25年保存クラッカー、スープなど）を共に購入し3番、4番倉庫に納入しました。

② 秋の防災訓練を10月26日（土）、午後14:00から行います。

AED講習会と水消火器による消防訓練を約2時間、その後トランシーバを利用した情報収集訓練、発電機の始動と照明設置など総合防災訓練を1時間行う予定です。



詳細は末尾のビラをご覧ください。
会員の皆様の参加者を募ります。

今回の台風15号に鑑み、災害時の各家庭での電源確保の手段として、電気自動車EV・PHVの可能性について、自動車メーカーから情報をもらうのはどうか、という意見が寄せられ、来年度の防災講習会で実現すべく計画を立てています。

また、ソーラー発電機を設置している家庭も多いことから、自家用に使えるように設備の追加（家庭用電気の取り出し口、蓄電池の設置など）も検討課題にして行きたい。

福祉厚生部からのお知らせ

いきいき健康教室



8月中の開催は3回、参加者は延べ34人でした。

例年夏は参加者が減りますが、秋になって参加者増を期待しています。未だ参加した事の無い方も、どんな体操をしているのか、一緒に体験してみても如何ですか！

現在女性の参加者ばかりですが、男性の参加者を募っております。

8月21日（水）に鎌倉市社会福祉協議会が取材にきました。鎌倉市の「高齢者あんしんガイド」に活動状況を掲載する予定です。

◇高齢者対策

① お助け隊 報告

8月中は、気温が高いため屋外の作業を休止しました。

屋内作業のみ依頼を受け、件数は4件 パソコンの設定修復やOSのアップグレード、家具の移動などでした。



② 高齢者見守り隊 活動

- ・ 居住者の変動確認 新規入居者、退去者の動静を出来るだけ把握する。
- ・ 緊急情報シート、携帯連絡カードなどを安価に作成し、会員宅に配布する。
- ・ 8月28日(水)に鎌倉市社会福祉協議会、鎌倉市地域包括支援センターとの合同連絡会を開催しました。
- ・
- ・ 福祉に関する「よろず相談講演会」を10月23日(水)に開催することが決まりました。
- ・ 8月に紹介した「近所の団らん助成事業」に、ハイランド自治会会員からの応募が3件ありました。今後の推移に期待しています。
- ・ 「近所の団らん助成事業」の趣旨は、近所の輪を地域の輪に広げる運動です。開催場所が個人宅ならば認められますが、自治会館を使用する場合は該当しないようです。

③ 買い物支援バス添乗活動

ハイランドでは、逗子、鎌倉両自治会と逗子清寿苑との協同で「買い物支援バス」を週2回月曜日と木曜日に運行していますが、よその自治体からも関心が高く、視察が行われています。

8月22日に、朝日新聞鎌倉支局の織井記者と鎌倉市議会議員 保坂氏が取材に来られました。

来年から鎌倉ハイランド自治会で担当している添乗が、月2回(第1月曜日と木曜日)を担当することになりました。

子供会 からのお知らせ

- ☆ 10月13日の運動会に出場希望者は、種目と学年、氏名を至急子供会に申し込んでください。